

FUJIEDA ROTARY CLUB

Weekly Bulletin

例会：毎週水曜日 小杉苑 藤枝市青木2-2-48 TEL：054-641-3321  
事務局：藤枝市青木1-9-16 TEL：054-647-2300 FAX：054-647-2040  
E-mail：club1972@fujieda-rotary.org



椿  
写真提供：事務局

会長：青島 克郎 副会長：松葉 隆夫 幹事：仲田 廣志 副幹事：増田 國衛

第1801回

<ソング> 君が代・奉仕の理想  
<ソングリーダー> 山田 昭雄君君



2008-2009年度 RIテーマ  
夢をかたちに  
李 東建

会長報告

青島 克郎君

先週の金曜日に静岡産業大学の冠講座を担当している企業、団体の交流会が藤枝エミナースで開催され松葉次年度会長、石垣次年度副会長、大塚次年度奉仕プログラム委員長と私の4名で出席して参りました。

この冠講座は静岡産業大学の大坪学長が産学連携と言うことで学生に実践的な知識を身につけさせる授業として特に力を注いでいます。参加者は当クラブの他、中外製薬、静岡県日中友好協議会、藤枝市、SBS情報システム、静岡第一テレビ、世界緑茶協会、大学からは学長はじめ各講座の担当教員や事務方で総勢35名でした。各講座の代表からその取り組みについての報告がされましたが地域密着、そして幅広い講師陣と講義内容という点でロータリークラブの講座は特色のある物だという印象を持ちました。

今年度は4月28日よりスタート致します。初回はガバナーを招いての大学での例会変更の予定です。講師になられない方も是非興味をお持ちいただき出来るだけ多くの会員の全ての講座への聴講をお願いいたします。

卒業式、そして入学式の時節となりました。私も藤枝学園の関係者として学園の2つの高校と幼稚園の卒業式と入学式に毎年臨んでいます。昨日は藤枝順心高等学校の卒業式に行き参りました。来賓で初めて列席した方々の殆どは順心高校の一糸乱れぬ厳粛で規律ある卒業式に感動されるようです。私も20回近く臨席していますが毎年とても気持ちの良い思いが致します。前身の藤枝南女

子高等学校の遠い昔、素行に問題のある生徒が多く余り評判の良くない時代がありました。学校創設者を初め教師陣が一丸となり苦勞を重ね、現在広く地域内外から躰の順心といわれるようになりました。大学への進学率が上がり就職する生徒の数は減っては来ていますが地域の企業からの卒業生の評価が高く不況の時代でも毎年100パーセントの就職率を誇っています。

子供や学生にとって人間形成の上で最も重要な教育が躰だと思います。躰という字は身体を美しくすると書きます。実に日本的で奥ゆかしく素晴らしい字だと思います。最近では躰と言いますとペットの躰はまだ良いとして時に夫の躰等と言うように使われ嘆かわしい次第です。

世間では教育と言うとどうしても学問ということになりがちです。学問は頭で覚えることで躰は身体で覚え身につけることと言えます。身体で身につける事により初めて自然な形で仕草や振る舞いに現れる訳でとても長い時間をかけ辛抱強く教え込む必要がありそこが学問を修得させる以上に難しく、何よりそれを教える教師の資質にも大きく関わって参ります。

美しい日本のため何よりも親や家族がその子の生涯のために躰の大切さを自覚する必要があるかと思います。皆さんの場合は子供と言うよりお孫さんになると思いますが甘やかすばかりではなく、是非躰の実践を心がけていただきたいと思致します。

## 理事会報告

仲田 廣志君

- 3月、4月のプログラムが、承認されました。
  - IM登録人数の変更が承認されました。22名から23名に変更。
  - (株)コンツナ 落成祝賀会について、協議が行われました。
- 会長列席、祝儀20,000円、生花1基、祝電1通。慶弔規定通りとする事で、承認されました。
- 次回理事会は、3月25日例会終了後開催する事となりました。

## 幹事報告

仲田 廣志君

- 藤枝市合併を記念して広告の出稿のお願いが届いております。
- 地区協議会のご案内が届いております。
- 藤枝社会福祉協議会より第3回評議会資料が届いております。

## 出席報告

青島 彰君

本日のホームクラブ出席者	前回の補正出席者
29 / 37 78.37%	27 / 36 75%

(1)欠席者(事前連絡とメイクアップをどうぞ)

松葉義君 水野君 落合君 飯塚君 板倉君  
仲田晃君 鈴木舜君 望月志君

(2)メイクアップ者

杉山 静一君(静岡南) 北村 幸男君(静岡中央)

## スマイルBOX

青島 彰君

- ありがとうございます。私の誕生日を祝ってくれるのは、ロータリーだけになってしまいました。ありがとうございます。妻と同じ月生れで仲良さそうにみえますが現実にはキビシイものですね。
- 池ノ谷 敏正君
- 会員誕生祝有り難うございます。15日で64歳になってしまいます。自分ではまだ青年だと思っておりますが新聞などで見る他人の64歳は紛れもなく年寄りです。
- 夫人誕生祝い有り難うございます。私の誕生日が15日、家内の誕生日が25日、10日間は

女房が1つ若返ります。 青島 克郎君

- 夫人誕生、結婚記念のお祝いありがとうございます。

駅南Bivivi店に市内4店目の江崎書店をオープンしました。皆様どうぞご利用下さい。

江崎 友次郎君

- マッカなバラ、有り難うございます。

石垣 善康君

- 夫人誕生、結婚記念日のお祝い有り難うございます。

栗原 毅君

- 34回目の結婚記念日を無事迎えました。本日は妻の御招待有り難うございました。松葉 隆夫君
- 東海道新幹線開通の年に結婚してから・・・年たちました。

小西 啓一君

- 皆様のおかげ様で新社屋が落成致しました。有り難うございました。今後共宜しくお願い致します。

山田 昭雄君

スマイル累計額 461,000円

## 委員会報告

『ロータリーの友3月号』紹介

クラブ広報担当 柳原 寿男君

表紙の左開きは、寒桜とメジロ。

表紙の右開きは、キンギョハナダイ。

左開きの読み所は3ヶ所あり。

P5:「識字ということ」

3月は識字率向上月間である。識字という事を単に読み書きができるということだけでなく、その底に社会経済や政治が関係している「貧困」がある。世界人口の4分の1以上が読み書きができないと言われ、当然職に就くこともなく、衛生や健康の問題にも関連している。

P14:次期RI会長ジョン、ケニー氏のプロフィール

P22:「ゲイツ財団ポリオのない世界への道」

ポリオ終結のため2億5,500万ドルの資金を投入すること。2007年11月の1億ドルのチャレンジ補助金に上乘せされる。

タテトップ記事は石坂公成氏「日本の教育に欠

けているもの」と題して、アメリカの大学や大学院の学生を教えられた経験から、日本の特に幼稚園や小学校低学年の教育で必要なのは、自分のいる社会には自分と違った習慣や考え方をもちた人がいることを自覚させる教育であろう。単なる計算や単語を覚えさせることをより優先すべきと延べられている。

### テーブルメイトD卓話

---

鈴木 廣利君



今日は3月から4月にかけての園芸についてのお話をします。

土作りについて、堆肥は坪当たり3kgと苦土石灰は坪当たり1kgをよく土に混ぜて充分に耕す。

肥料は10日～2週間後に坪当たりひと握り施す。

N10 - P10 - K10ぐらいの同成分のものが無難です。

花苗、野菜苗は深植えせず、浅植えにする。特に下葉は土の中に入るのは厳禁です。

植付け直後に、充分水をやり2～3日はそのままの方が植付けがよく、丈夫に育ちます。可愛がりすぎない。

10日おきぐらいにパラパラと回りに化成肥料を施す。

(担当/石垣)